

今月のインテリア

古民家風のインテリア

古民家カフェやレストランで、昔ながらの雰囲気はあったことはありませんか？ インテリアで古民家風を楽しんでみましょう。

◆なぜ今、古民家が人気なの？

古民家とは、昔の日本家屋のことをいいます。築年数50年以上前のもので、昭和初期や大正、古くは明治時代に建てられた家屋です。使っている建材や建築方法が今とは違うので、古きよき時代の懐かしさや安心感がやすらぎとなり、日本の故郷を感じさせてくれる、穏やかな家屋として人気です。

◆昭和レトロな雰囲気を出そう

昭和の頃は、八百屋さんで買い物かごを持って出かけていました。昔の買い物かごのような籐のかごに、お花を入れてみましょう。外から見えないように中に花瓶を忍ばせます。その中にお花を入れると、かごにお花を生けているようです。赤い実のついた枝を一本入れても素敵ですね。

◆火鉢を鉢カバーに

古い火鉢を、観葉植物などの鉢カバーとして使ってみましょう。木製や陶磁器製、銅製のものなどがあり、デザインもサイズも豊富です。レトロな雰囲気で落ち着いた着きますよ。

◆灯りの演出

床に置くフロアスタンドがおすすめ。和紙や籐のカバーでやすらぐ空間を作りましょう。和紙の照明は光がやわらかくなるので、リラックスできます。



小・中学生の長かった夏休みも終わり、やっと普通の生活に戻ります♪

イロイロと大変な事も多かったですが、昨年より1年成長した分、今年は家の手伝いもたくさんしてもらい、助かった部分も多かったかな？

4年ぶりに地域のお祭りや御神輿も復活して、子どもも親も思い出を作れましたが、とにかく毎日毎日暑かったですね。この暑さいつまで続くのでしょうか…我が家の鶏たちも暑そうです。

ちなみに最近成長し、コケコッコと鳴き始めたオスの鶏が、威嚇で私に飛び蹴りをしてきてから怖くて近づいていないです…(´；ω；)



リフォーム事情

押入れの有効活用

押入れは、奥行きがあるので物がたくさん入り、収納量は抜群です。この収納、上手に使えていますか？ 押入れを使いやすくしましょう！

◆押入れに何を入れていますか？

押入れは本来、布団を収納する所です。そのため、昔の寸法の布団を2つに折ってちょうど良い奥行きになっています。最近の布団やマットレスは長くなっているので、3つ折りにしないと入らない場合もあります。そんな押入れですが、何を入れていますか？ 誰も使わないお客様用の布団を収納するには、もったいないスペースかもしれません。

また、長年使っていない物を大切にしまい込んで、本当に収納したいものがあふれ出していないませんか？ 何を入れたら使いやすくなるのか、考えてみましょう。



◆棚を増やす

布団以外の物を収納する場合、押入れは高さがあるので、下の方にだけ物を入れて上が空いていたり、積み重ねてしまいがち。そんな時には、リフォームで棚を1段追加するだけでも、収納量が増え、使いやすくなりますよ。

◆クローゼットにする

家の中心やリビング近くの和室にある押入れ。使いやすい場所にある押入れをクローゼットに変えると、わざわざ2階に上がって着替えたりする必要がなくなります。ハンガーパイプを1本付けてもらうだけで洋服収納として有効活用できますし、扉をクローゼット扉に変えると、全体が一度に見渡せるようになるので便利です。

簡単お料理レシピ

ハニーマヨチキン

ハニーマヨチキン

みんな！ごはんにするよ★

材 料【4人分】

- ・鶏もも肉 2枚
- ・パプリカ 1/2コ
- ・塩こしょう 少々
- ・酒 大2
- ・おろしにんにく 少々
- ・マヨネーズ 大3
- ・はちみつ 小2
- ・レモン汁 小2
- ・塩こしょう 少々
- ・片栗粉 適量
- ・オリーブオイル 適量

① 鶏もも肉を一口大に切り、Aを加えて揉み込む。オーブンを230℃に予熱する。

② 230℃ 8分

③ 合わせたBに②をからめたら出来上がり。

①に片栗粉をまぶしたら、乱切りにしたパプリカと一緒にクッキングシートを敷いた天板に並べ、オリーブオイルを少量かけて8分ほど焼く。